



# ちゅうりっぷぐみだより

2024年 7月 第2号

皆で種まきから行い育てているラディッシュが少しずつ大きくなり、牛乳パックでは窮屈になってしまったので、花壇に植え替えました。葉も大きく広がり、ぐんぐん伸びています。またブロッコリーに触れて感触を楽しんだ後は、花壇に植えたらどうなるか実験も兼ねて植えてみました。「大きくなれ」と願いを込めて水をあげたり、毎日生長を楽しみにしています。



絵本「おおきなかぶ」に興味をもった子ども達。そこで、かぶ抜きに挑戦する事にしました。砂場にかぶとににんじんを埋めて葉っぱは見えるように出しておきました。砂場に集まった子ども達に、かぶの葉を指さして「これ何だ?」と聞くと「かぶ」と答えてくれました。にんじんの葉を指さしても「かぶ」と答えていたので、分かっていたわけではありませんが、絵本を見てから「かぶ」と連想できた事はすごいと思いました。かぶやにんじんを自分で抜いて大喜びの子ども達。大きなかぶではなく、小さなかぶだったので「小さいね」と言っていたり、にんじんの匂いを嗅いで「にんじんだ」と笑っていたり、友達と見せ合って楽しんでいました。野菜抜き名人も現れ、次々抜くスピードが速く、抜いた野菜を1カ所に集めたり、抱えて運んだり、とても上手でした。また今度違う野菜でも野菜掘り体験を楽しみたいと思います。次はどんな名人が現れるでしょうね。



## ある日の事...



子ども達が毎朝行っているお手帳、タオル、靴下の片付けがあります。月曜日はコップもありコップを入れるカゴを保育士が用意しておくのですが、布団の片付けをしていてカゴの用意を忘れてしまったある日の事...

「先生、コップは?」と言われ、「忘れたから、テーブルに置いていてね」と言って、それぞれに片付けをやってもらっていました。布団の片付けが終わり、カゴを持ってこようとした時、コップを見て思わず笑ってしまいました。カゴに入れる事が出来なかったなので、上に重ねて見事なコップタワーが完成していました。



「今日は何して遊ぼうかな?」と聞くと、すぐに「段ボール」と答えるほど大好きな段ボール遊び。1人1個の段ボールに入って電車ごっこをしたり、友達と一緒に入り「乗ってください」「到着しました」などやり取りも増えてきました。また、キャタピラーにも挑戦し、最初は上手く進まなかったのですが、今ではスピードも出るようになり、一生懸命転がす姿が可愛いです。自分の家にしたり、段ボールを蹴りながら走ったり、色々な遊び方を考えて楽しんでいる子ども達を見ていたある日の事...

子ども達と話をしながら遊んだり、全体に目を向けたりしていると、突然全員いるはずなのに、子ども達の姿が見えなくて焦りました。ちゅうりっぷの神隠し事件です!!すると次の瞬間、ポコポコと段ボールの中から顔を出してきました。ちょうど皆が隠れるタイミングが合ったようですね(笑)!

